

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 25.07.2021

Jahresbericht für das Jahr 2020

Sparte: Orientalischer Tanz für Kinder und Jugendliche

Trainerinnen: Claudia Ebert-Bergmann, Gaby Stich

Im letzten Jahr hatten wir folgende Gruppen und Trainingszeiten

Amirah von 16:00 Uhr – 16:45 Uhr. Diese Gruppe besteht aus 6 Mädchen.

Bashirah von 16:45 Uhr – 17:30 Uhr. Diese Gruppe besteht aus 13 Mädchen.

Thurayya von 19:15 Uhr – 20:15 Uhr. Diese Gruppe besteht aus 13 Mädchen.

Allgemeine Auftritte aller Gruppen:

Im Jahr 2020 durften wir bei folgenden Veranstaltungen tanzen:

Alle drei Gruppen haben wieder beim Seniorenpasching 60+ der CSU am 08.02.2019 mitgewirkt.

Hier haben wir unsere Tänze der Sportgala „Aladin“ zusammen mit „Sesam, öffne dich“ mit der Tanzgruppe Amirah aufgeführt.

Mit der Gruppe Basirah zeigten wir den Stocktanz „Nur ein kleiner Freundschaftsdienst“ und unseren Lichtertanz.

Die Jugendgruppe Thurayya zeigte mit großem Beifall den Säbeltanz mit Liedern aus dem Film „Fluch der Karibik“ und den Tanz „Cheap Thrills“.

Ebenfalls waren wir in der Faschingssaison 2020 mit den Gruppen Amirah und Bashirah am 23.02.2020 beim traditionellen Kinderfasching des BRK vertreten.

Zusammen mit den Mädchen von Thurayya wurden wir auch wieder zum Faschingszug Münchenreuth eingeladen. Hier haben wir mit dem Motto „Lutscher für Richtigparker“ einen lustigen Nachmittag verbracht, der den Mädchen auch außerhalb der Turnhalle richtig Spaß gemacht hat.

Geplant war dann, ab 10 März eine Pause für alle drei Gruppen von ca. drei Monate einzulegen, da Gaby eine geplante Operation bevorstand.

Leider wurde dann ab 13. März 2020 der Sportbetrieb aufgrund der gegenwärtigen Corona Pandemie schlagartig eingestellt. Was die vorherige Pause zwangsläufig verlängerte.

Der geplante Bauchtanzworkshop den Andrea wieder mit Leyla Jouvana im April 2020 durchführen wollte, viel auch der Corona Pandemie zum Opfer und musste entfallen. Auch viele von unseren Jugendgruppen hätten hier wieder mit Begeisterung teilgenommen. Es ist sehr schade, dass wir dies nicht durchführen konnten.

Im Juni 2020 wäre Training im Außenbereich wieder erlaubt gewesen, da sich dies für uns etwas schwierig darstellte, haben wir uns hier gegen ein Training im Freien entschieden.

Nach der trainingsfreien Sommerzeit war die Lage aufgrund der Corona Situation immer noch sehr angespannt.

Im Herbst wollten wir die Gruppen neu einteilen und bis wir richtig mit dem Training begonnen haben, wurden zum 19. Oktober von der Regierung die Hygienebestimmungen wieder geändert, woraufhin die Vorstandschaft in Absprache mit der Stadt Waldsassen den Trainingsbetrieb wieder einstellte.

Somit wurde von uns in den Sparten Orientalischer Tanz für Kinder und Jugendliche im Kalenderjahr 2020 leider kein weiteres Training mehr abgehalten.

Für das Protokoll

Gaby Stich
Claudia Ebert-Bergmann